

BERITA TERBARU

Satgas Pamtas Yonarhanud 8/MBC Melaksanakan Olahraga bersama Warga Perbatasan

Journalis - NUNUKAN.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 28, 2023 - 15:55



Pos Labang Satgas Yonarhanud 8/MBC melaksanakan olahraga volly bersama warga perbatasan di lapangan volly Desa Ngawol. Rabu (27/12/2023)

Kegiatan olahraga volly ini untuk menjaga kebugaran fisik dan jasmani sehingga dapat mendukung pelaksanaan tugas, olah raga ini bukan hanya personil satgas

saja tetapi dengan warga perbatasan, selain menjaga fisik juga untuk menjalin kebersamaan dengan warga perbatasan.



Hal tersebut disampaikan Dansatgas Letkol Arh. Iwan Hermaya S.I.P.,M.I.P., dalam release tertulisnya di Pos Kotis Satgas. Rabu

Dansatgas mengungkapkan bahwa kepada para Danpos untuk masing - masing anggotanya di samping melaksanakan tugas pengamanan perbatasan agar tetap selalu menjaga kebugaran tubuhnya dengan olahraga.

"Para Danpos agar tidak bosan untuk mengajak anggotanya rutin berolahraga menjaga fisiknya, tetap sehat dan bugar, manfaatkan fasilitas olahraga yang ada di Pos masing - masing, baik olahraga mandiri maupun dengan warga sekitar," ucap Dansatgas

Selain itu, Dan Pos Labang Serka Aditya Gunawan P. mengatakan menjaga fisik agar tetap sehat dan bugar itu sangat penting, karena dapat menunjang tugas pokok pengamanan perbatasan.

"Melalui olahraga ini tanpa disadari dapat membentuk keakraban kami anggota Satgas dengan warga, harapan kami dapat menjalin kebersamaan dan keakraban yang lebih erat dengan warga perbatasan". ungkap Dan Pos

Warga desa Ngawol sangat antusias dengan olahraga volly, Dan Pos Labang Serka Aditya juga memberikan sargal berupa bola volly, agar para pemuda dapat termotivasi untuk mengukir prestasi di bidang olahraga bola volly.



Jumain (25) merupakan pemuda desa Ngawol mengucapkan terimakasih kepada Personil Satgas yang peduli kepada warga desa Ngawol.

"Semoga para pemuda didesa kami lebih semangat lagi, dan terus bisa bermain volly dengan personil Satgas, " pungkas Jumain.PenArh8

SRITI

Setia, Berani, Berhasil